

03.07.2009 - 16:19 Uhr

Media Service: Première dans la diplomatie suisse

Bern (ots) -

La diplomatie suisse vivra prochainement une première. Christine Schraner-Burgener et son époux Christoph Burgener partageront dès le mois prochain le poste d'ambassadeur suisse à Bangkok.

Dans un entretien avec swissinfo.ch, les deux futurs représentants suisses en Asie du Sud-Est expliquent les avantages mais aussi les défis de ce job-sharing inédit dans le monde souvent conservateur de la diplomatie.

Lire tout l'article sur www.swissinfo.ch

Contact:

Christophe Giovannini
Rédacteur en chef
christophe.giovannini@swissinfo.ch
031 350 91 15

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100586199> abgerufen werden.